
 

 

          

   R é u n i o n   d u   C o m i t é   D i r e c t e u r  

            CR du 25/04/2024 à 18h00 au club 

 
1) Présents :   * Éric GOLDBACH     *Pierre SARIAN   *Frédérik BONDOUY   *Jérôme THINON   

 

                         * Ezzedine SNOUSSI   *Paul PRIVAT   *Pascal FECHET 

 

   Excusée : * Sylvie RAPILLY           Invitée : * Annie RINALDI 
 

  

2) Ordre du jour :   

 

Annie, qui est invitée à cette réunion et que nous avons plaisir à accueillir est cooptée à l’unanimité 

par l’ensemble des membres présents ce jour pour rentrer au sein du bureau. 

Bienvenue au sein de l’équipe dirigeante.  

À la suite du départ annoncé de Fred de la présidence du club, Éric souhaite proposer sa candidature 

à la condition qu’il puisse se libérer de son poste de Président du comité départemental Drôme 

Ardèche. 

Dans le même temps Annie pose sa candidature au poste de trésorière en remplacement d’Éric pour 

la prochaine AG. En attendant, Éric accompagnera Annie au quotidien dans son travail jusqu’à la 

prochaine AG. 

 

Nous sommes heureux d’avoir obtenu une subvention de 1500 € du conseil départemental dont 350€ 

pour le fonctionnement et 1150 € pour l’investissement de matériel (billards, cannes et billes). 

 

* Ecole de billard :  

Pas moins de 18 élèves se sont présentés le 6 avril aux examens DFA de bronze d’argent et d’or pour 

les deux disciplines carambole et blackball. 

Félicitations à l’ensemble des élèves et des formateurs pour cette belle journée d’examen.  

La remise des diplômes est programmée pour le 24 mai prochain à 18h au club. 

Nous profiterons de cette occasion pour remettre en main propre les nouveaux maillots. 

Il nous reste encore à acheter différents matériels (cannes et billes) pour lesquels nous avons touché 

des subventions. 

 

Nous avons reçu l’accord de principe de la FFB pour programmer la journée de formation des 

formateurs. Pierre se charge de trouver une date auprès de Laurent GUENET.  

  

Nous postulons comme les années précédentes à EMS (école municipale des sports). 

 

Fred se charge de relancer les responsables du club de vélo voisin, pour connaitre leur position quant à la 

possibilité de nous céder leurs locaux. 

 

Pierre va se renseigner auprès de Mme MOUSSIERE pour complément d’information concernant les 

journées de démonstration de billard en centre-ville d’Aubenas les 23 juillet et 30 août prochains. 

 

Ezzedine va demander un devis chez son ancien employeur pour réaliser le panneau publicitaire que nous 

voulons poser au fronton du mur extérieur de la salle blackball. 

  

Antonin a répondu présent à notre invitation pour participer à la prochaine réunion du bureau et nous l’en 

remercions. 

 
Billard au féminin : Nous avons reçu par écrit les félicitations de la FFB pour nos journées de « billard au 

féminin ». Le courrier est affiché sur le tableau au club. 



 

 

 

        

 

Annulation des tournois libre et doublette du 28 avril et 12 mai organisés par le CDDA, maintien du 

tournoi 5 quilles. 

 

 

 

  3) A traiter prochainement : 
 

 
Comme décidé en AG le Bureau doit travailler sur l’indemnisation des compétiteurs et faire des propositions 

aux membres du club.  

 

Garder en ligne de mire la programmation de l’intervention ETR (600€) liée au PSF 2022. 

 
 
                                       Le CR est consultable sur www.billard-aubenas.fr 

 

 

  
Prochaine réunion :  le 24 mai à 16h00                                   La séance est levée à 20h10. 

 

 

                      Le président :                                                                         Le secrétaire : 

 

                                                                                                                                                                                             

 

 

 

 

http://www.billard-aubenas.fr/

